



干潟小だより

12月③
R2. 12. 25.
児童数：263名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

長かった2学期も本日で終業式を迎えました。干潟スポーツデー（運動会）、校外学習、校内マラソン大会、家庭教育学級など、様々な行事を実施することができたのも、ひとえに保護者及び地域の皆様のご理解・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

皆様もご存じのように、コロナ感染拡大は収まらず、拡大の一途をたどっております。3学期も児童の生き生きとした学習活動が保証できますよう、状況に応じ、対応を工夫してまいります。心配や不安なことなどありましたら、どうぞ学校にご相談ください。連携を進めながら、今後も、安全・安心な学校を目指してまいります。

3学期もどうぞよろしくお願いたします。よいお年をお迎えください。

芸術鑑賞教室

8日（火）、劇団め組を招いて、下学年が「泣いた赤おに」上学年が「走れメロス」を鑑賞しました。

コロナ禍ということを踏まえ、劇団員の方にも検温、フェイスシールド着用をお願いし間隔をおいて実施しました。児童は、舞台装置や迫力ある演技等、本物の舞台芸術を目の当たりにして、真剣に鑑賞する姿が見られました。思いやりや勇気など、様々なことを感じ取ることができたと思います。

（費用は「旭市学校いきいき事業」による補助金から充当）

地域子ども教室

11日（金）放課後、「地域子ども教室」を開催しました。4年生以上の希望児童がキーホルダー、アクアキャッチャーづくりにチャレンジしました。教育委員会生涯学習課の方の話をよく聞き、熱心に取り組んでいました。どの児童の作品も工夫され、きれいに仕上がりました。



<PTA活動> お忙しい中でのご参加、感染対策のご協力に感謝いたします。

4日：本部及び4年保護者の皆様のご参加のもと、次年度の新役員選考会議を行いました。遅くまでお時間を作っていただき、ありがとうございました。

14日：学期末保護者会（授業参観、児童活動のライドショー、懇談）にご参加いただきました。今後も気になることがありましたら、担任までご連絡いただくと幸いです。



書き初め教室

本年も長谷川育子先生（元銚子市立飯沼小学校長）をお招きし、9日（水）中学年、15日（火）高学年の書き初め教室を実施しました。密にならないよう、先生の書かれる手元を大きく映した画面を見て、練習をしました。この学習を生かし、冬休み中の練習も頑張ってください。

音楽部発表

14日（月）は音楽部保護者対象に、16日（水）は全校児童の前で、音楽部が「Paradise Has No Border」「パプリカ」の演奏を披露しました。本年度、体育館に全校児童が一堂に会したのは今回が初めてで、それが6年生を交えた最後の演奏となりました。練習の時間がとれない中、心を一つに練習した成果が随所に見られ、素敵な発表でした。音楽部の保護者の皆様には、連日の迎えにご協力いただきありがとうございました。



6年生ありがとう



児童及び保護者の皆様へ（「県民の皆様へのお願い」12/23通知より抜粋）

県のコロナ対策の医療提供体制は東葛南部圏域、東葛北部圏域、千葉圏域について「フェーズ4」（病床確保計画の最高レベル）に移行しました。この状況が続けば一般医療も含め、医療体制に深刻な影響を及ぼします。これを踏まえ、県では地域の医療体制を守るため、県民に対し「静かな年末年始」を過ごすよう呼びかけています。「不要不急の外出は控え、家で時間を楽しむ」「会食は4人以下、マスク着用」他、家庭内の感染防止対策にも細心の注意をお願いします。（県ホームページをご覧ください）

また、昨日配付させていただきましたとおり、冬休み閉庁中、感染のみならず、お子様が医師や保健所の指導の下PCR検査を受けた場合や、同居家族が濃厚接触者になった場合も必ずご連絡ください。（緊急電話080-7999-7826）

尚、1月4日、お子様の健康状況を把握するため、スクールメールにて健康チェックのメールを送信します。4日午前中には返信いただくと助かります。

明日から始まる11日間の冬休み。児童263名全員が交通事故等にも巻き込まれることなく、健康で安全に過ごせることを心より願っております。